

Basketball verbindet

Die Basketballerinnen und Basketballer der Pestalozzi-Schule Rastatt (Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum) nehmen seit den letzten 8 Jahren erfolgreich an Special Olympics teil.

Im Schuljahr 2017/18 wurde eine Unified-Basketball-AG an der Favoriteschule in Kuppenheim (Werkrealschule) eingerichtet. Dort trainieren freitags von 14:00 – 15:30 Uhr die Schülerinnen und Schüler beider Schulen gemeinsam und bereiten sich auf die anstehenden Turniere vor.

„ Im Basketballprojekt profitieren alle voneinander und das Miteinander von Schüler/innen mit und ohne Behinderung funktioniert „spielend“, da auf ein Ziel hingearbeitet wird, das nur gemeinsam zu erreichen ist. Die Schüler/innen werden durch ihre Trainings- und Turniererfolge in ihrem Selbstbewusstsein gestärkt, was sich auch auf andere Lebensbereiche auswirkt. Durch die Teilnahme an Turnieren werden sie selbständiger, denn sie müssen sich organisieren und in einer fremden Umgebung anpassen und orientieren. Außerdem lernen sie aufeinander zu achten und sich gegenseitig zu unterstützen. Davon profitieren die Schüler/innen mit und ohne Behinderung gleichermaßen.“

So ist im Resümee der Projektbeschreibung zu lesen und auf der Schulhomepage durch viele Beiträge, Bilder und einem Film (ca. 20 Minuten) „Special Olympics in Hannover – Basketball“ nachzuvollziehen.

Link auf die **Homepage der Pestalozzi-Schule Rastatt** zum Basketballprojekt <http://www.pestalozzi-rastatt.de/schulleben/basketball-turniere/>